



Le CH de Rodez plébiscite l'ISO 50 001

Description

En 2017, le CH de Rodez lançait une démarche de performance des énergies et optait pour l'ISO 50 001. Cette certification lui permet simultanément de répondre à l'obligation faite depuis 2018 de réaliser un diagnostic énergétique.

« Bénéficiaire d'une subvention de 40 000 euros, nous avons d'emblée choisi d'être aidés par un prestataire associatif. Le CH a démarré son projet en février 2018 et a reçu l'audit de certification en octobre de la même année. Il faut préciser que nous avons déjà une vraie culture qualité : suivi de nos compteurs, donc de nos consommations énergétiques, documentations sur tout ce qui est fait, etc. Cette démarche nous a permis de revoir tous nos périmètres sur tous les sites de l'établissement, de définir précisément quelles étaient nos énergies (électricité, gaz, carburant pour les véhicules) et de les mesurer pour mieux en maîtriser la consommation. Notre objectif était clairement d'être plus performant et de réaliser des économies. Je retiens que nous avons appris à analyser plus finement nos consommations énergétiques, que cette démarche a conforté des initiatives que nous avons déployées et nous a permis de découvrir beaucoup d'autres nouvelles solutions. Nous avons pu prouver à la direction que des économies étaient possibles et que le retour sur investissement à moyen terme montre que les efforts financiers sont rentables. » Emmanuel Burguion, responsable qualité du service technique.

Image par [Daniel Reche](#) de [Pixabay](#).

date créée

novembre 2021